

校長室だより



丹波市立大路小学校
校長通信

令和6年6月号

令和6年度 学校教育目標

ふるさと大路を愛し 夢を求めて挑戦し続ける 大路っ子プライドの育成
～ ふるさと大路の輝く太陽になろう～



5年生自然学校 ～ 自然の中で 友だちと体験しよう！ ふれあおう！～

5月27日(月)～31日(金) 4泊5日



野外炊事 (南但馬自然学校)



カヌー・カヤック (円山川公苑)



磯観察 (竹野浜)

春日地域の5年生89名が、4泊5日の自然学校を体験しました。前半の2泊3日は山(南但馬自然学校)での活動、後半の2泊3日は海(竹野浜)での活動でした。自然の中で仲間とともに、様々な体験を通して、生きる力を育みました。

大路の三つ井戸

～ 丹波のむかしばなし ～



ふるさと大路を愛する大路っ子の育成をめざして、6月11日(火)朝会で『大路の三つ井戸』のお話をしました。
～ 抜粋～ 丹波の大路の里でのお話です。この村には、「浅井」「深井」「岩井」という三つの井戸があり、この土地に初めて住みついた人たちが、力を合わせて掘った井戸なのです。「浅井」は、田んぼの中を掘ったため、浅く掘っただけで水が出てきました。「深井」は、山の中を掘りました。深く掘らなければ水が出てきませんでしたので、「深井」とよばれました。「岩井」は、回りがかたい岩だったところを掘ったので、「岩井」と名づけられました。～ 中略～ この村の「三井庄」という名は、この三つ井戸からついたものだと言われ、今は上と下にわかれて、「上三井庄」「下三井庄」とよばれています。今日も、この三つ井戸の村には、稲がすくすくと伸び心地よい風が吹きわたっています。

大路小学校の子どもたちが、ふるさと大路を愛し、夢を求めて挑戦し続けるために、「チーム大路」教職員一丸となって教育活動を進めてまいります。今後とも、地域・保護者の皆様、ご支援よろしくお願いいたします。

文責 廣瀬 ゆかり